

PROSEGUR ALARMAS Y CASER SELLAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN

- **Ambas compañías distribuirán un seguro de hogar para particulares y comercios que incluye la instalación de un sistema de alarma de Prosegur**
- **Prosegur Alarmas y Caser desarrollarán también productos y servicios relacionados con la prestación de servicios de asistencia y protección**

Madrid, 26 de abril de 2017.- Prosegur, a través de su unidad de negocio de Alarmas, y Caser Seguros han alcanzado una alianza estratégica para lanzar al mercado una innovadora propuesta de comercialización conjunta de sus servicios. En virtud de este acuerdo, ambas entidades han elaborado un portfolio de servicios combinados de seguros y sistemas de seguridad tanto para hogares como para empresas y comercios.

Al operar en sectores sinérgicos, el acuerdo tiene un carácter estratégico para ambas partes. Además, la fuerte presencia de ambas entidades en el mercado español, así como sus destacadas posiciones de liderazgo, confieren a la alianza un importante recorrido. El acuerdo no tiene un marco temporal concreto y se constituye, por tanto, como una alianza a largo plazo, durante la que se desarrollarán distintas soluciones diferenciales de alto valor añadido.

La primera iniciativa dentro de este acuerdo será la distribución de un seguro de hogar para particulares y otro para comercios que ofrecen innovadores servicios de seguridad en condiciones ventajosas. Asimismo, está previsto que de forma conjunta ambas compañías desarrollen otros productos y servicios relacionados con la prestación de servicios de asistencia y protección asociados a las últimas tecnologías.

La colaboración entre ambas entidades potenciará la venta de pólizas de seguros para Caser, mientras que Prosegur incrementará el mercado de hogares y comercios protegidos con alarma. En la actualidad, Prosegur cuenta con una base de más de 425.000 conexiones de alarmas, mientras que Caser cuenta con 2,3 millones de clientes.

Para Rafael Ros, Director Global de Prosegur Alarmas, “el acuerdo responde a la concepción innovadora e integral de la seguridad que tiene Prosegur. Existen sinergias importantes entre nuestras ofertas, y esta alianza entre dos líderes, junto con el desarrollo de nuevos servicios, redundará en beneficio de los clientes de ambas empresas”.

Ignacio Eyriès, Director General de Caser Seguros, destacó: “la firma de este acuerdo viene a reforzar nuestra apuesta por la creación de productos a la medida de los clientes. Es, además, una prueba más de la consolidación de nuestro diversificado modelo de distribución, único en el mercado”.

Prosegur Alarmas cuenta con una amplia gama de productos que contribuyen a mejorar la seguridad de familias y negocios. Estas soluciones de seguridad personalizadas incluyen, además, otros servicios como el servicio de acuda, la vigilancia móvil o la localización GPS. Además, ha lanzado al mercado soluciones Smart para el Hogar Inteligente, ya operativas en tres países, y que se están implantando de forma progresiva en el resto de mercados en los que opera la compañía. La compañía ha lanzado el concepto de Triple Seguridad. De este modo, las alarmas de Prosegur ofrecen protección ante las intrusiones, los intentos de inhibición y los sabotajes. Además, para atender las demandas de otros colectivos, Prosegur Alarmas cuenta con servicios de Protección contra incendios, Alarmas técnicas anti-fuga, Alarmas médicas, Nebulizadoras o Alarmas en movilidad, entre otros.

Sobre Prosegur

Prosegur es un referente global del sector de la seguridad privada. A través de sus tres líneas de negocio, Prosegur Cash, Prosegur Seguridad y Prosegur Alarmas, proporciona a empresas y hogares una seguridad de confianza basada en las soluciones más avanzadas del mercado. Con una presencia global, Prosegur facturó 3.902 millones de euros en 2016, cotiza en la Bolsa de Madrid bajo el indicador PSG y cuenta en la actualidad con un equipo de más de 168.000 empleados.

La compañía canaliza su acción solidaria a través de la Fundación Prosegur que, con más de 36.770 beneficiarios en 2016, trabaja en cuatro ejes de actuación: educación, inclusión laboral de personas con discapacidad intelectual, voluntariado corporativo y fomento de la cultura.

Para obtener más información visite www.prosegur.es

Contacto:

Pablo de Santiago

Teléfono: +34.915.898.431

Correo Electrónico: comunicacion.corporativa@prosegur.com

Sobre Caser Seguros

Cuenta con una amplia oferta de soluciones en todos los ramos: Hogar, Automóvil, Salud o Vida, entre otros. En 2016 lanzó Caser Hogar Go, el primer seguro que incorporaba tecnología IoT. Su actividad se caracteriza por una clara orientación al cliente, la calidad de servicio y la profesionalidad de sus líneas de distribución.

Al grupo, que en 2017 celebra su 75 aniversario, pertenece Caser Asistencia, la filial que ofrece, aprovechando las sinergias con la actividad aseguradora, distintas opciones de asistencia en el hogar y las empresas.

Más en <https://www.caser.es/conocenos>

Actualidad Caser <https://www.caser.es/conocenos/actualidad>

Contacto:

Comunicación Caser

Teléfono: 91.214.61.26